

LORNAY

Dimanche 31 juillet - Les Jardins de Lornay

Nouvelle «Nocturne des Bambous»

La (re)découverte du plus insolite des grands jardins alpins à la lueur des chandelles : telle est la promesse de ces "Nocturnes des Bambous" initiées par le créateur de la bambouseraie alpine, Denis Duperruy, à la demande de visiteurs séduits par l'atmosphère particulière observée lors des soirées spectacles des précédentes saisons artistiques "Un Été aux Jardins"...

Ecouter le chant de la grenouille riieuse, admirer le ballet des vers luisants et s'imprégner de la vibration particulière de la centaine d'espèces de bambous savamment mis en scène dans ce jardin d'artiste sauvage et inspirant, (déjà) 5e site touristique le plus visité de l'arrière-pays annécien... voilà l'expérience nocturne que proposeront, ce dimanche 31 juillet (ainsi que les dimanches 7 et 14 août), "Les Jardins de Lornay". En marge de la visite du site - libre, plan de découverte en main - l'autre expérience insolite de la soirée consistera, pour ceux qui le souhaitent, à déballer leur pique-nique sous la "Halle aux Bambous", grande serre "nursérie" de bambous éclairée la nuit et trônant au coeur du domaine, tout en profitant de la buvette exceptionnellement ouverte jusque tard elle aussi...

Dimanche 31 juillet, et les dimanches 7 et 14 août de 18h à 22h (dernière entrée à 21h) Tarif :



(©J.G. Perbellini)

6,50 € - Gratuit -8 ans Possibilité de pique-niquer toute la soirée sous la grande serre éclairée

A deux pas des "Jardins Secrets" de Vaulx, entre les lacs d'Annecy et du Bourget, Denis Duperruy, esthète et grand collectionneur de bambous, a réuni à Lornay la plus belle prairie de bambous de la région. Soit plus de 100 espèces de bambous rares et, fait remarquable, tous rustiques, allant du bambou nain et tapissant aux espèces géantes pouvant atteindre plus de 12 mètres. Conservatoire et pépinière de bambous de montagnes et graminées ornementales uniques à l'échelle des Alpes françaises, "Les Jardins de Lornay" ont été pensés comme "un chemin

HAUTEVILLE-SUR-FIER

Vie d'entreprise

La Menuiserie Charpente Cartier honore ses salariés



L'ensemble des collaborateurs et les récipiendaires de cette soirée de remise de médailles du travail pour l'Entreprise Cartier à l'Impérial Palace Annecy.

En ce soir du 30 juin l'Entreprise Cartier, de menuiserie charpente basée à Hauteville-sur-Fier, a récompensé ses collaborateurs pour leur fidélité depuis tant d'années en organisant une soirée dédiée où quatre des collaborateurs étaient à l'honneur.

L'Entreprise Cartier a enfin pu fêter dignement cet événement tant attendu car repoussé par la pandémie, dans un endroit prestigieux sur Annecy. La Direction, représentée par Gilles et sa fille Coraline Cartier, ne voyait pas un endroit plus prestigieux que cet

établissement pour souligner l'importance toute particulière qu'elle éprouve auprès de ses fidèles collaborateurs.

Après la cérémonie des 100 ans de l'Entreprise Cartier en septembre 2021, c'est avec émotion que la Direction, se voit célébrer, quelques mois plus tard, 4 de ses fidèles collaborateurs présents depuis plus de 20 ans dans l'entreprise. A eux seuls, ce n'est pas moins de 110 années d'expertise Cartier cumulées.

La soirée a débuté par un discours de remerciement auprès de tous les collabora-

teurs pour leur investissement et leur sérieux, puis une éloge toute particulière a été adressée à chacun des quatre médaillés du jour. Ils se sont vu remettre la médaille du travail avec le certificat ainsi qu'une invitation pour un weekend de voyage bien mérité. S'en est suivi le cocktail dinatoire jusqu'à la nuit tombée, dans une ambiance conviviale et détendue. Une escapade par le Casino de l'Impérial s'est tenue pour les plus téméraires.

C'est pour la Direction des moments importants qui permettent de souder une équipe et

surtout de continuer à placer l'humain au centre des priorités.

L'Entreprise Cartier, qui attaque dès cette année son 2^e siècle d'expertise, a encore de beaux projets d'avenir.

Les 4 médaillés

- Médaille Grand Or (40 ans) : Irène FONTAINE
- Médaille Vermeille (30 ans) : Christophe TERRIER
- Médaille Argent (20 ans) : Damien FOLLIET
- Médaille Argent (20 ans) : Emmanuel DUPUY

En bref

MARCELLAZ-ALBANAIS

Fermetures services mairie

Mairie/agence postale : toute la semaine du lundi 15 au vendredi 19 août inclus + les samedis 06, 13 et 20 août.

Service urbanisme : du lundi 08 au vendredi 19 août inclus.

Bibliothèque : pendant l'été, vous pouvez emprunter autant de documents que vous le souhaitez !

Horaires d'été :

- Mercredi : 10h - 12h30

- Vendredi : 15h - 18h30

- Samedi : 10h - 12h

Fermetures :

- les mardis : jusqu'au 23 août inclus

- le samedi 6 août

- du samedi 13 au mardi 23 août inclus.

Alerte secheresse renforcée

Nouvelles restrictions d'usage de l'eau. Période de sécheresse : pensons à économiser l'eau et respectons les restrictions ! Arrêté préfectoral à lire attentivement et consignes à suivre sur www.marcellaz-albanais.fr ! Pour la qualité de vie de tous et pour préserver notre chère planète !

Collecte de sang : vendredi 5 août

L'établissement Français du Sang organise une collecte de sang au centre rural de Marcellaz-Albanais le vendredi 5 août de 15h30 à 19h30. Ne pas venir à jeun. Prise de RDV sur dondesang.efs.sante.fr.

CAP Loisirs :

programme de la rentrée

Le centre intercommunal de loisirs sans hébergement «Cap Loisirs», qui regroupe les communes de Marcellaz-Albanais, Etercy, Vallières sur Fier et Hauteville sur Fier pro-pose, en partenariat avec la Fédération des Oeuvres Laïques, son programme pour les mercredis récréatifs de la rentrée sur le site de la commune de Marcellaz-Albanais : www.marcellaz-albanais.fr, rubrique CAP LOISIRS-centre de loisirs.

Un renseignement ? Une question ? Téléphone : 04.50.19.88.14 ou 06.17.34.28.28. @ : infosparents.caploisirs@fol74.org

MARIGNY-ST-MARCEL

Le Rayon de Soleil : sortie annuelle

Le Rayon de Soleil organise sa

sortie annuelle en autocar. Elle est ouverte à tous, adhérent et sympathisant. Elle aura lieu le : JEUDI 22 septembre 2022.

Destination : Chanaz Ecluses et canal ! Départ 8H45 salle des fêtes de Marigny Renseignements auprès de F. VERGAIN Président au 04 50 64 67 35.

Les inscriptions doivent lui parvenir avant le 31/07/2022.

Ciné d'été

Le 19 août 2022 à 20h au stade Jean Blanc - Domaine de la Fruitière OSS 117, Alerte Rouge en Afrique Noire Film de Nicolas Bedos - 2021 - Durée : 1h56 1981. Hubert Bonisseur de La Bath, alias OSS 117, est de retour. Pour cette nouvelle mission, plus délicate, plus périlleuse et plus torride que jamais, il est contraint de faire équipe avec un jeune collègue, le promoteur OSS 1001.

Plus d'infos en suivant le lien ci-dessous : <http://www.rumilly-terredesavoie.fr/Actualites/Rumilly-Terre-de-Savoie-fait-son-cinema>

THUSY

Marché mensuel

Marché des producteurs, place de l'église. Rendez-vous de 10h à 13h, tous les premiers dimanches de chaque mois.

VAULX

Concert

Vendredi 12 août, profitez d'une belle soirée d'été pour découvrir les Jardins Secrets en musique dans la cour du grand marronnier. Concert Amin & Luna (duo de musiques orientales). Ils sont deux mais leur pirogue a de la place pour cinq. À travers le oud, le chant, la contrebasse, le daf et le nay, Amin & Luna nous embarquent au large de la Méditerranée. Dans un voyage qui dérive dans le Tigre, l'Euphrate, le Karun, et même le Nil. N'ayez crainte, ces explorateurs audacieux connaissent bien la route et vous mèneront à bon port sans jamais chavirer. Ce concert sera réalisé dans un espace intérieur en cas de pluie. Rdv à partir de 19h. Concert à 20h Accueil thé à la menthe et beignet oriental. Sur réservation : <https://www.jardins-secrets.com/les-evenements/concert/> Formule adulte : 28€ Formule enfant (4 à 14 ans) : 18€

MARIGNY-SAINT-MARCEL

Le rayon de soleil en deuil

Joseph Long nous a quitté...

Joseph, appelé Mimi, est né le 27 décembre 1932 à Marigny saint Marcel, au hameau de Vons, l'aîné d'une fratrie de 11 enfants.

Ses parents sont agriculteurs, la vie est rude à la campagne ; de 16 ans à 21 ans, il travaille aux travaux de la ferme. Il effectue son service militaire à Grenoble où il passera son permis de conduire. En 1955, il sera chauffeur poids lourds à Gruffy pour l'entreprise Anselmet.

L'année 1956 marque un tournant dans sa vie, familiale et

professionnelle. Il épouse Marthe et ils s'installent à Annecy le Vieux puis à Annecy ; de cette union naîtront 3 enfants : Françoise, Christine et Philippe, plus tard 7 petits enfants et actuellement 7 arrière-petits enfants dont il était très fier.

Mimi passera plus de trente ans à la Société Industrielle de Combustible nucléaire où il terminera un parcours professionnel comme chef d'équipe, la «valeur travail» était très importante à ses yeux. La retraite verra alterner les saisons d'hiver et été,

entre Annecy et Marigny.

Mimi était très attaché à la terre, il cultivait son jardin, tout poussait entre ses mains, il s'occupait aussi de ses arbres fruitiers, Marthe faisait les confitures.

Il faisait partie du Club Le Rayon de soleil et était membre du bureau, il participait aux sorties d'un jour, aux repas, aux anniversaires et surtout le jeudi où il aimait jouer à la belote, son plaisir était d'apporter le délicieux kouglof, confectionné par Marthe. En 2021, son état de santé ne

lui permettant plus de rester seul à la maison, il rejoint Marthe aux Cèdres à Rumilly ; cette période leur a permis de bénéficier d'un environnement sécurisé et surtout de continuer à se voir tous les jours.

Entouré de ses enfants, il nous quitte le lundi 20 juin.

Merci Mimi, pour les moments partagés au Club.

François Vergain, président
Michèle Mariani, secrétaire.

Association Mycologique de Marigny-Saint-Marcel «Les Coprins d'Abord »

Hommage à Monsieur Jean Tissot

L'Association Mycologique de Marigny Saint Marcel, «Les Coprins d'Abord» tient à rendre un Hommage tout particulier, à son créateur, Monsieur Jean Tissot, Membre Honoraire depuis plusieurs années, qui nous a quitté vendredi 22 juillet dans sa 92^e année.

Notre association «Les Coprins d'Abord» n'aurait pas vu le jour, si Monsieur et Madame Jean Tissot, avec l'appui de quelques bénévoles et deux mycologues, ne s'étaient impliqués dans cette aventure.

Sa dénomination vient d'un des mycologues «fan de Brassens».

Cette association mycologique créée en 1988, a connue bien des déboires ; et c'est grâce à l'opiniâtreté de Monsieur Jean Tissot et à son esprit associatif, que celle-ci perdure jusqu'à ce jour.

Ce Monsieur très actif, ne se contentait pas de La Mycologie, il s'investit également dans d'autres associations, telle «Lutter contre la grêle en Albanais» - «La D.D.E.N.» où il était Délégué Départemental de l'Education

Nationale, son rôle consistait à visiter les écoles, et faire remonter, toute information, à qui de droit.

Président «Du sous des écoles laïques de Rumilly» - Secrétaire de Mairie de Massingy pendant 16 ans et enfin élu Maire de Marigny-Saint-Marcel en 1977, et ce pendant 24 ans. Puis Maire Honoraire.

Mais, Monsieur Jean Tissot ne vivait pas de ses rentes, il travaillait en tant que Cadre à la Société Nestlé de Rumilly, et menait une vie familiale tout à fait normale. Où puisait-il cette énergie, ce dynamisme, Monsieur Jean Tissot pouvait se targuer à 91 ans d'avoir eu une vie faite de partages, une vie riche, en connaissances diverses et surtout un relationnel hors du commun. Toujours une poignée de main franche, un sourire, un petit mot pour chacun et un cœur énorme.

Lors de nos expositions et de nos repas annuels il passait de table en table, affable, prenant le temps de discuter avec chacun. Une grande perte que



Monsieur Jean Tissot et son épouse lors d'un repas annuel de l'Association L.C.D.A en juin 2018.

ce Monsieur Jean Tissot, pour sa famille, ses amis et ses connaissances.

La cérémonie religieuse se déroulera le vendredi 29 juillet 2022 à 10 heures, en l'église

Saint Benoît de Marigny-Saint-Marcel.

Au revoir Jean...

La Présidente de l'Association Mycologique, Annick Bauduin